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 第１７回富山地域合併協議会 
 

開催日時 平成１６年１０月９日（土） 

午前９時３０分から 

開催場所 名鉄トヤマホテル３階 薫風 

 

【会議概要】 

○会長あいさつ  森 富山市長 

○議  事 

●報告事項 

 新市建設計画に係る県との協議について 

●そ の 他 
 
【出席委員】  

役 職 名 氏  名 備 考 
富 山 市 長 森  雅志 会 長 
大 沢 野 町 長 中斉 忠雄 副会長‥会長職務代理者 
大 山 町 長 清水 忠夫 副会長 
八 尾 町 長 吉村 栄二 副会長 
婦 中 町 長 大島 外夫 副会長 
山 田 村 長 山崎 吉一 副会長 
細 入 村 長 野尻 昭一 副会長 
富 山 市 助 役 石田 淳  
大 沢 野 町 助 役 新畑 彬  
大 山 町 助 役 正橋 寛  
八 尾 町 助 役 今川 隆司  
婦 中 町 助 役 水和 恒久  
山 田 村 収 入 役 関  和夫  
細 入 村 収 入 役 高田 敏成  
富 山 市 議 会 議 長 高見 隆夫  
大沢野町議会議長 伊東 慶喜  
大 山 町 議 会 議 長 大田 清夫  
八 尾 町 議 会 議 長 本多 哲三  
山 田 村 議 会 議 長 村上 伸治  
細 入 村 議 会 議 長 堀  勇一  
大沢野町議会市町村合併対策特別委員会委員長 村上 太三  
大山町議会市町村合併特別委員会委員長 畔田 武雄  
八尾町議会市町村合併特別委員会委員長 江本 茂雄  
婦中町議会市町村合併問題特別委員会委員長 藤澤 隆    
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山田村議会市町村合併対策特別委員会委員長 山田 尚忠  
細入村議会市町村合併特別委員会委員長 本多 憲昭  
富山市女性団体等連絡協議会会長 大泉美登子  
大沢野町自治会連合会代表 上口 勇三  
大沢野町老人クラブ連合会女性代表 林 美津子  
大山町自治振興会連合会 岡本 武勇  
大山町なごみの会会長 池田 薫  
八尾町フォーレスト八尾会代表 林 のぶ子  
婦中町老人クラブ連合会会長 杉林 好信  
婦中町ボランティア連絡協議会会長 吉田美紀子  
山田村自治振興会代表 小西 源清  
山田村農業協同組合代表理事組合長 名徳 隆弘  
細入村総合計画審議会委員 圓山 達行  
細入村地域づくり団体代表 水井 君枝    
婦負森林組合代表理事組合長 北山 虎雄  
富山県商工会議所女性会連合会会長 高沢 規子  
（社）日本青年会議所常任理事 林 不二男  
富山県経営企画部市町村課長 黒野 嘉之  

欠席委員：８人 
 
【傍  聴】 

報道関係：８社（１１人）  一 般：３人 
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第１７回富山地域合併協議会 

 

事務局長 

 富山地域合併協議会を開催させていただきます。開催にあたり、森会長からご挨拶を申し上げます。 

 

森 会長 

 おはようございます。第1７回の富山地域合併協議会の開催にあたりまして、一言ご挨拶を申し上げます。 

委員の皆様方にはご多忙の中、ご出席をいただきまして、誠に有難うございます。特に、今日は３連休の初日

ということで市町村にあっては様々な行事もある中、また、県知事選挙の期間中での開催となりましたが、諸般

の事情をご理解いただきありがとうございます。今年の夏は大変暑い日が続きました。また、例年になく大型の

台風が何度も日本列島を襲い、新潟や福井においては大きな災害が発生しました。それに比べ、わが地域には大

きな災害が発生しませんでしたことは幸いでございました。 

いよいよ１０月に入り、本格的な紅葉がはじまる季節となったわけでございますが、皆様方の長い間の取り組

みによりまして、去る７月２９日には全ての調整項目の議決をいただきまして、本日いよいよ合併の調印式を迎

えることとなったわけでございます。お取り組みいただいたご努力に対しまして改めて感謝と敬意を申し上げた

いと思います。ありがとうございました。本日、調印を済ませました後、各市町村議会におきまして今月の中旬

までに議決をお願いしたいと思っております。議決をいただきました後、今月下旬には県知事への申請を行ない

たいと思っています。そういう意味では本日の調印により、いよいよ合併に向けて大きく前進することと思って

おります。県のほうで県議会にご提案いただきました後、１２月の県定例会において私どもの合併の諸議案が審

議され議決をいただくということになるわけでございますが、その後、国に対して申請がなされ、４月１日合併

に向けて諸手続きが進んでいくことになります。もちろん、調印をして議会の議決をいただいた、或いは県議会

でお諮りをいただいたから私たちの取り組みが終わるというわけではなく、これからの努力こそが大切であると

思っております。明らかになってまいりました合併の中身、あるいは合併後の行政サービスの水準や新市のあり

方について、今から住民の皆さんにきちんとお伝えをし、そして理解が深まっていくための取り組みをしかりや

らなければならないと思っている次第であります。皆様方には合併協議会委員として合併協議に中心的な立場で

お取り組みいただいたわけでございますので、皆様方の立場からも地域住民の方々の理解が深まりますようお取

り組みいただきますようお願いを申し上げる次第でございます。また、今後の事務的な手続きを進めていくため、

分科会や専門部会、幹事会にて諸協議をしてまいりますが、必要に応じて皆様方にお集まりいただいて、いろい

ろとご報告をさせていただくことも行ないたいと思っておりますので、もう暫くご負担をおかけすることになり

ますが、よろしくお願い申し上げまして、冒頭のご挨拶とさせていただく次第でございます。 

 

事務局 

 はい、どうも有難うございました。それでは議事に入らせていただきます。会長よろしくお願いいたします。 

 

森 議長 

 それでは、ただ今より議事に入らせていただきます。まず冒頭に本日の会議録署名委員を指名させていただき

たいと思います。今協議会の会議録署名委員に３号委員でいらっしゃいます高見隆夫さん、５号委員でいらっし

ゃいます林美津子さんを指名致します。どうかお二方にはよろしくお願いを致します。 

 本日は報告事項１件を予定しております。新市建設計画につきまして、県の審査をお願いしたところでござい

ますが、その結論が届きましたのでこのことについて報告をするというものであります。それでは内容につきま

して事務局から説明をお願いします。 

 

事務局 

 それでは、報告事項「市町村建設計画に係る県との協議について」をご報告申し上げます。お手元に配布の資

料をご覧頂きたいと思います。 
 新市建設計画につきましては、前回、第１６回合併協議会におきましてご承認を頂きましたので、合併特例法

第５条（第３項）の規定に基づきまして富山県との正式協議に入っておりました。このことにつきまして、資料

に添付いたしております書類のとおり、１０月１日付で県知事から、市町村を取り巻く厳しい行財政環境にある
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ことから、より一層の行財政改革を進めていただくとともに、当該計画の着実な実施に努められるようお願いし

ますという旨の回答を頂いております。 
これによりまして新市建設計画は県において了承され協議は完了いたしましたので、ご報告させていただきま

す。 
尚、お手元に配布いたしております封筒に新市建設計画の概要版を添付致しておりますので、ご覧いただけれ

ばと思います。報告は以上でございます。 
 

森 議長 

 ただいま事務局から説明がありましたように新市建設計画につきましては協議会では既にご承認をいただいて

いるところでございますが、報告のとおり、このたび県との協議が無事整ったということで、この結果をご報告

させていただいたということです。 

 以上の報告をもちまして本日予定をしておりました日程をすべて終了するということになります。委員各位の

皆様方におかれましては、これだけのために集まったのかと疑問に感じる方もおいでになるかもしれませんが、

県との協議が済んだ後、あらためて法定協議会に報告しなければならないという制度でございますので、よろし

くご理解いただきたいと思います。以上で本日の会議を終了させていただきます。有難うございました。 

 

事務局長 

 どうも有難うございました。なお、建設計画書は印刷製本をし、後日皆様にお届けいたしますのでよろしくお

願いいたします。以上で第17回富山地域合併協議会を閉会致します。どうも有難うございました。 

このあと引き続き当ホテル４階で調印式を行なう予定となっておりますのでよろしくお願いします。 
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